

IMÁGENES DEL DÍA

Profesionales

El Colegio de Abogados acoge una ponencia sobre sostenibilidad

El alcalde de Sevilla, Juan Espadas, inició el curso del Aula de Derecho Ambiental del Colegio de Abogados pronunciando la conferencia titulada *Instrumentos jurídicos y políticas para avanzar hacia la sostenibilidad urbana en Sevilla*. Espadas estuvo acompañado por el decano, José Joaquín Gallardo, y el letrado director del aula, Manuel Castañón del Valle. En esta temporada está previsto organizar jornadas y cursos, instaurar un premio a trabajos jurídicos y acoger un congreso internacional sobre derecho ambiental.



M. G.